

Efectuado canje de mediación en OEA

Washington, noviembre 22. (Latin). Honduras y El Salvador intercambiaron hoy aquí los instrumentos de ratificación del convenio de mediación establecido para buscar soluciones al conflicto que enfrenta a las dos naciones centroamericanas desde hace ocho años.

El intercambio se realizó en una ceremonia en la sede de la Organización de los Estados Americanos (OEA), a la que asistieron el canciller salvadoreño Alvaro E. Martínez y su colega hondureño Roberto Palma Gálvez.

Dentro de los próximos veinte días, los dos

gobiernos elegirán un mediador de una lista de cuatro juristas de habla hispana. El mediador nombrado se encargará de coordinar las negociaciones encaminadas a restablecer las relaciones entre los dos países, rotas desde la llamada "guerra del fútbol" en 1969.

"Concurriremos a la mesa de negociaciones sin perjuicio alguno, con la mente abierta... y con plena fe en la búsqueda de fórmulas justas y honorables que aseguren el imperio de la concordia entre nuestros pueblos", dijo el canciller hondureño en un breve discurso pronunciado durante la ceremonia de inter-

Pasa a la página 55

OPAEP planea celebración de conferencia en Marzo de 1979

Kuwait, noviembre 22. (AP). La Organización de Países Arabes Exportadores de Petróleo planea celebrar en marzo de 1979 una conferencia internacional de energía en Abu Dhabi que tendrá importancia mundial y que aclarará quizás la confusión de quienes no distinguen entre esta organización y la OPEP. La OPAEP agrupa exclusivamente a productores árabes; la OPEP, Organización de Países Exportadores de Petróleo incluye a siete miembros de la organización anterior pero también abarca a productores latinoamericanos, asiáticos y africanos.

La OPAEP, no la OPEP, como muchos piensan equivocadamente, fue la organización que impuso

el embargo en 1973; su tarea principal consiste en promover la cooperación petrolera y económica en general en el mundo árabe. lanzar empresas multigubernamentales e impulsar el desarrollo de sus países con tareas como el entrenamiento de mano

Pasa a la página 65

Rusos descubren nuevo tipo de preparación sanguínea

Moscú, noviembre 22. (AP). Los investigadores soviéticos han descubierto un nuevo tipo de preparación sanguínea que por primera vez permite a los hemofílicos ser sometidos a operaciones quirúrgicas, dijo hoy la agencia TASS. La hemofilia es una enfermedad hereditaria caracterizada por dificultades en la coagulación de la sangre, que coloca a sus víctimas en peligro de muerte con la menor cortadura.

Entre los hemofílicos notables en la historia rusa figura Alexei Romanoff, el hijo del último zar Nicolás II.

TASS dijo que anteriormente se excluía a los hemofílicos de toda intervención quirúrgica para no poner su vida en peligro.

Añadió que los investigadores del Instituto de Hematología y Trans-

fusiones Sanguíneas de Moscú han perfeccionado una sustancia llamada Cyroprecipitate, que se obtiene de plasmas congelados.

La sustancia restablece parcialmente la capacidad de coagulación de los hemofílicos, según la agencia, y permite que éstos sean sometidos a operaciones quirúrgicas.

Incineran en la India millares de cadáveres

Nueva Delhi, Nov. 22 (AP). Millares de cadáveres de víctimas del ciclón del fin de semana fueron incinerados hoy en gigantescas piras funerarias en el sudeste

Pasa a la Página 68



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERE. Roma, Nov. 22 (AP). Cardenal italiano Luigi Tagliani, decano del sacro Colegio de Cardenales, murió hoy en el Vaticano a los 82 años de edad.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITAN TUMBA. Washington, Nov. 22 (AP). El senador Edward Kennedy, su cuñada, la viuda de Robert Kennedy y la hija de ésta, son vistos frente a la tumba del presidente John Kennedy, asesinado hace 14 años en Dallas. La tumba fue visitada por numerosas personas.

Asesinato del ex presidente Kennedy cumplió ayer 14 años

Washington, noviembre 22. (AP). (Por Jim Adams). Varios miembros de la familia Kennedy visitaron hoy las tumbas de John F. Kennedy y de su hermano Robert para orar y dejar flores con ocasión del decimocuarto aniversario del asesinato del ex presidente. El senador Edward M. Kennedy llegó al cementerio de Arlington con un ramo de rosas rojas acompañado por la señora Ethel Kennedy, viuda de Robert Kennedy, y un grupo de familia.

Las fuerzas especiales del ejército, conocidas como Boinas Verdes, efectuarán un servicio especial en la tumba de John Kenne-

dy. La unidad fue establecida por el ex presidente.

El asesinato de Kennedy en Dallas el 22 de noviembre de 1963 es todavía investigado.

Su hermano Robert fue asesinado en la tumba de John Kenne-

Pasa a la página 48

Propondrán a Sadat y Begin candidatos a Nobel de la Paz

Bonn, noviembre 22. (AP). Dos legisladores de Alemania Occidental, anunciaron hoy que propondrán como candidato al Premio Nobel de la Paz al presidente egipcio Anwar Sadat y al primer ministro israelí Menahem Begin. Los patrocinadores de la proposición son Kurt Jung y Juergen Moellemann, del pequeño partido de los Demócratas Libres, miembro de la coalición gobernante. Ambos integran el Comité de Asuntos Exteriores de la Cámara Baja.

Los legisladores dijeron en declaración emitida por su partido que han hecho la proposición para honrar los esfuerzos de ambos estadistas por "poner fin al incremento del odio y la violencia y buscar la coexistencia pacífica en el mundo de los centros candentes de la política mundial".

Aviones Concorde inauguran vuelos entre Europa-N. York

París, noviembre 22. (DPA). Despegaron hoy, desde París y Londres, dos aviones "Concordes", de construcción franco-británica, inaugurando los vuelos regulares supersónicos entre dichas capitales europeas y Nueva York. El "Concorde" de la compañía francesa "Air France" llevó a bordo un centenar de pasajeros. La mitad del pasaje del "Concorde" de la compañía británica "British Airways" pagó por el boleto 431 libras esterlinas, mientras que el resto viaja gratuitamente.

El vuelo Londres-Nueva York durará 3.5 horas, celebrándose el gran evento con el obsequio a los pasajeros de abundante caviar y champán. Uno de los pasajeros, la maestra de 29 años Brenda Hwarth, se tomó hoy libre para "hacer compras en la metrópoli norteamericana", según declaró a la prensa.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INAUGURAN VUELOS. Nueva York, noviembre 22 (AP). Los aviones Concorde francés y británico, iniciaron hoy los vuelos entre Europa y Nueva York, después de un bloqueo de 19 meses por parte

de las autoridades del aeropuerto internacional Kennedy. Cada avión transportó cien pasajeros. Hubo protesta aquí contra los aviones, por ser muy ruidosos.